



EL EXPLORADOR

Una publicación de la
Caballeros de Colón de Kansas

www.kansas-kofc.org

Vol. 29 No. 1

Julio 2025



Mensaje del Diputado del Estado

Feliz 125 Aniversario a los Caballeros de Colón en Kansas

El 1 de julio de 2025 marca no solo el comienzo de otro año fraternal en Kansas, sino que este año tenemos la bendición de celebrar un hito poderoso: los 125 años de Caballeros de Colón en Kansas. Durante los últimos 125 años, nuestros predecesores en Kansas han continuado haciendo crecer la visión del fundador de nuestra Orden, el Beato Michael McGivney. Se ha cosido, nutrido y cultivado un verdadero legado. Durante los últimos 125 años, los hombres católicos y sus familias han estado defendiendo su fe, promoviendo una cultura de la vida, construyendo familias fuertes y sirviendo a sus parroquias y comunidades. Los principios de caridad, unidad, fraternidad y patriotismo se han vivido y siguen siendo la misión principal de la Orden en Kansas.

"125 años: continuando un legado de fe, familia y fraternidad" es el lema de este año fraternal. Este tema honra a los hombres y sus familias que nos han precedido, trabajando incansablemente para construir el legado que tenemos hoy. El tema también es un llamado a la acción para que todos los miembros actuales de Caballeros de Colón y sus familias continúen haciendo crecer este legado para las generaciones futuras. Es un llamado para que cada uno de nosotros nos aseguremos de que nuestros consejos y los Caballeros de Colón en Kansas continúen creciendo, prosperando y manteniéndose vibrantes en los años venideros. Nuestras generaciones futuras dependen de nosotros.

Estoy emocionado de trabajar con nuestro equipo de funcionarios estatales, el equipo de liderazgo, los directores y el presidente, los diputados de distrito y los líderes del consejo para el próximo año fraternal. Me siento inspirado por su dedicación y compromiso con la Orden en Kansas. A través de sus esfuerzos, y los esfuerzos de todos mis hermanos caballeros en Kansas, estoy seguro de que tendremos un año muy exitoso en la

promoción de los principios de nuestra Orden. En nuestra convención estatal el próximo mes de mayo, sé que podremos mirar hacia atrás a todos nuestros éxitos para este año fraternal y habremos establecido numerosos récords en nuestras áreas de programación y membresía. Ya hay planes en marcha para actividades especiales en la Convención Estatal para celebrar nuestro 125 aniversario. Este será realmente un evento memorable y uno que no querrás perderte.

Aunque haya terminado un año fraternal y haya comenzado uno nuevo, no podemos reducir la velocidad de nuestros programas ni de invitar a nuevos hombres a la Orden. Debemos mantener el impulso y continuar el legado que han dejado los que nos han precedido. Ahora es el momento de comenzar sus planes para crear un legado en su consejo e invitar a los jóvenes y sus familias en su parroquia a unirse para que puedan cosechar los beneficios del legado que ha creado.

Hermanos Caballeros, gracias por su pasión, sus oraciones y su dedicación a la Orden. Que nuestros esfuerzos de este año brillen tanto como la fe que nos ha traído hasta aquí.

Vivat Jesús,
Gary L. Wondra

Mensaje del Capellán Estatal

Hermanos Caballeros:

El Papa Pío IX instituyó formalmente la Fiesta de la Preciosísima Sangre el 30 de junio de 1849, durante la Primera Guerra de Independencia de Italia. En un mensaje que envió ese día, mientras estaba en el exilio, al superior general de los Padres de la Preciosísima Sangre, el Papa Pío IX estableció la fiesta que se celebraría "inmediatamente" en toda la cristiandad el primer domingo de julio, dedicando todo el mes a la Preciosísima Sangre del Señor Jesucristo: "La Preciosa Sangre que adoramos es la Sangre que el Salvador derramó por nosotros en el Calvario y reasumió en Su gloriosa Resurrección; es la Sangre que corre por las venas de Su cuerpo resucitado, glorificado y viviente a la diestra de Dios Padre en el cielo; es la Sangre hecha presente en nuestros altares por las palabras de la Consagración; es la Sangre que mereció la gracia santificante para nosotros, y a través de ella lava y embellece nuestra alma e inaugura el comienzo de la vida eterna en ella".



Aunque, desde la revisión del calendario litúrgico por el Concilio Vaticano II (1962-65), la Iglesia ya no exige la observancia dominical de la Fiesta de la Preciosísima Sangre del Señor Jesucristo, todo el mes de julio sigue siendo un tiempo para su conmemoración. Se estableció una Misa votiva de la Preciosísima Sangre para uso de las comunidades católicas de todo el mundo con esta Oración de Apertura:

"Oh Dios, que por la Preciosa Sangre de tu Hijo unigénito has redimido al mundo entero, preserva en nosotros la obra de tu misericordia, para que, honrando siempre el misterio de nuestra salvación, merezcamos obtener sus frutos. Por nuestro Señor Jesucristo, tu Hijo, que vive y reina contigo en la unidad del Espíritu Santo, Dios, por los siglos de los siglos. Amén".

El 5 de julio de 2009, durante su discurso en el Ángelus, el difunto Papa Benedicto XVI explicó que:

"Al clamor que se eleva desde tantas partes de la tierra por la sangre que se derrama, Dios responde con la Sangre de su Hijo, que dio su vida por nosotros. Cristo no respondió al mal con el mal, sino con el bien, con su amor infinito. La Sangre de Cristo es la prenda del amor fiel de Dios por la humanidad. Todo ser humano, incluso en condiciones de extrema miseria moral, puede decir, fijando sus ojos en las llagas del Crucificado: "Dios no me ha abandonado, me ama, ha dado su vida por mí", y así reencontrar la esperanza".

Les animo a ofrecer esta oración durante el mes de julio por la Preciosísima Sangre.

Preciosísima Sangre de Vida Eterna, precio de la redención del hombre pecador, por cuyas corrientes salvíficas se sacia la sed de las almas y se lavan sus manchas, tú que defiendes la causa de la humanidad ante el trono de la misericordia infinita, desde lo más profundo de mi corazón te adoro y deseo, tanto como está en mi poder, para hacer expiación por las injurias y los insultos que constantemente te ofrece nuestro mundo y especialmente por aquellos que se atreven temerariamente a blasfemarte. ¿Quién no bendecirá y alabará esta Sangre de infinito valor? ¿De quién no sería inspirada por el amor a Jesús, quien lo derramó todo por nosotros? ¿Cuál sería mi destino, si no hubiera sido redimido por esta Sangre Divina? ¿Y qué te sacó de las venas de mi Salvador hasta la última gota? ¡Era amor! ¡Oh amor sin límites, que nos ha dado este bálsamo salvador! ¡Oh bálsamo inestimable, que brota de la fuente de un amor inconmensurable! Concede que todos los corazones y lenguas te alaben, te engrandezcan y te den gracias, ahora y a través de todas las edades. Amén.

Vivat Jesús
P. Brian Lager

Mensaje del Director de Membresía Estatal

Hermanos Caballeros:

¡Celebrando los 125 años de los Caballeros de Colón en Kansas!

En 1882, el Padre Michael J. McGivney fundó Caballeros de Colón con una visión de caridad, unidad y fraternidad basada en la fe católica. Solo dieciocho años después, en 1900, esa visión encontró un hogar en Kansas, y hoy estamos orgullosos de celebrar 125 años de servicio fiel, hermandad e impacto comunitario en todo nuestro gran estado.

Al conmemorar este importante hito, reflexionamos sobre los valores que nos han guiado: la caridad, la unidad, la fraternidad y el patriotismo. Estos principios no son solo palabras, son el latido del corazón de nuestra misión y la base de todo lo que hacemos, desde servir a nuestras parroquias y vecinos hasta apoyar a las familias y defender la fe.

Pero esta celebración no se trata solo de mirar hacia atrás. Se trata de avanzar, y tenemos un objetivo en mente. Este año, estamos trabajando para ganarnos nuestro lugar en el Círculo de Honor (COH). Para llegar allí, necesitamos tu ayuda.

Estamos invitando a 125 hombres católicos y sus familias a unirse a nuestra hermandad cada mes en Kansas. Ya sea que sea nuevo en la fe o un miembro de toda la vida, ya sea que sea soltero o tenga una familia en crecimiento, Caballeros de Colón ofrece un lugar para crecer en servicio, en espíritu y en compañerismo.

Si alguna vez has considerado convertirte en Caballero, o si conoces a alguien que debería hacerlo, ahora es el momento. Juntos, podemos honrar nuestro pasado, fortalecer nuestro presente y construir un futuro mejor para las generaciones venideras.

Vivat Jesús
Andy Gilner

Director de Programas Estatales 's Mensaje

Hermanos Caballeros:

Al comenzar otro año fraternal, aproximadamente la mitad de nuestros consejos tienen un nuevo liderazgo. Si aún no lo has hecho, ahora es el momento de planificar tu año. Su consejo debería haber presentado un Premio de Solicitud



Colombina SP-7 para el año fraternal anterior. Ese es un gran lugar para comenzar. Coloca todos esos eventos en tu calendario. ¿Su consejo va a comenzar un nuevo evento, tal vez reemplazando un programa que ha hecho en el pasado? Asegúrate de no crear un hueco en tus categorías de Fe en Acción para el Premio Colombino. Puede encontrar un enlace a esos programas a continuación.

Fe en Acción (sitio web de Supreme):

<https://www.kofc.org/en/what-we-do/faith-in-action-programs/index.html>

Otro gran recurso para utilizar en nuestro sitio web del Consejo Estatal de Kansas (vea el enlace a continuación). Puede encontrar una gran cantidad de información importante en este sitio. El mensaje del Diputado del Estado está en la parte superior de la página. Desplácese hacia abajo para obtener información adicional. ¿Necesita encontrar un seminarista para apoyar durante el año? Ese enlace se encuentra en la página de la derecha a medida que se desplaza hacia abajo. ¿Necesita encontrar rápidamente los procedimientos para el Programa E.D.A.P.? Eso también está en la página. Lo más importante es que la Guía de Programas y Membresías (P&M) se encuentra debajo de uno de los encabezados en la parte superior de la página: Programas. Una vez que pases el ratón por encima de ese título, la Guía de P&M estará en la parte superior de la lista. Te animo a que sincronices el calendario con tu propio teléfono. Imprima las secciones relevantes si es necesario, o simplemente regrese periódicamente durante todo el año según sea necesario. Si necesita ponerse en contacto con un funcionario, director o presidente del estado, consulte el encabezado Personal. Explora el sitio web para averiguar qué otros tesoreros existen.

Sitio web del estado:

www.kansas-kofc.org/

Para concluir, el éxito de vuestro consejo depende de la planificación del año fraterno y de la atención a todos los plazos. Si no tiene una reunión mensual de planificación, establezca un horario regular para reunirse con los funcionarios del consejo. Tienes que mirar de 3 a 6 meses en los próximos meses para estar realmente al tanto de todo. Recuerde que la razón por la que tenemos estos programas es para ayudar a nuestra parroquia y nuestra comunidad, no porque queramos ganar un premio. Sin embargo, si sigues las pautas proporcionadas por Supreme y el Consejo de Estado, puedes hacer ambas cosas y obtener el reconocimiento que tu consejo merece.

Vivat Jesús,
Lorin Haas

Mensaje del Director Estatal de Evangelización y Formación en la Fe

Saludos Hermanos Caballeros,

Supreme quiere asegurarse de que enfatizamos la Misión y Visión de COR:

La misión: ayudar a enfocar a los hombres católicos en Jesús mediante la construcción de una hermandad centrada en Cristo a través de un marco flexible de oración, formación y fraternidad.

La Visión: Ayudar a transformar los corazones de los hombres a través de la hermandad centrada en Cristo. Enraizados en la oración, la formación y la fraternidad, los hombres se agudizarán en la fe y en la virtud a medida que cultiven amistades auténticas con Cristo y entre sí. Visualizamos un futuro en el que COR ayude continuamente a sostener a estos hombres para que lideren a sus familias, fortalezcan sus comunidades parroquiales y evangelicen valientemente al mundo como discípulos misioneros de Jesucristo.

Para comprender mejor la COR, podría ser útil que cada uno de ustedes vea este video ---

<https://www.youtube.com/watch?v=gaVD4oqvnSs>

Para ayudar a establecer un grupo COR, utilice la siguiente lista de contactos para obtener una guía de referencia:

- Director Estatal de la EFF: Garold White
- Presidentes Diocesanos de la EFF
 - Salina – posición abierta
 - Wichita – posición abierta
 - Dodge City - Greg Lix
 - Kansas City – posición abierta
 - Presidente de la junta directiva de Western Hispanic – Ray Felix
- Asistencia del clero
 - Reverendo Brian Lager
 - Pastores Locales

Los números de teléfono y correos electrónicos de todos están disponibles en el sitio web de Kansas K of C. Hay múltiples sugerencias de temas disponibles en el sitio web de Supreme.

Si tiene alguna pregunta, póngase en contacto conmigo o con cualquiera de las personas mencionadas anteriormente

Vivat Jesús,
Garold Blanco

CALENDARIO DE EVENTOS



JULIO

- 1 **Formulario # 185—Informe de Oficiales Elegidos para el Término que se Debe Cumplir**
- 1 **Formulario #365—Informe de Personal del Programa de Servicio**
- 1 Fecha límite para presentar una candidatura para albergar el Torneo Estatal de Golf 2026
- 26 27º Torneo Anual de Golf en Wellington organizado por el Consejo #2227
- 31 **Fecha tope** para pedir el Kit Desafío de Fútbol

AGOSTO

- 5-7 143ª Convención Suprema – Washington, D.C.
- 12 Cumpleaños del Beato Michael McGivney
- 14 135º Aniversario de la muerte del Beato Michael McGivney
- 15 Formulario #1295 Informe de Auditoría Semestral
- 30 **Fecha tope** para presentar los Informes de Historia del Consejo al Historiador del Estado para el año fiscal 2024-2025
- 31 **Fecha tope** para pedir Tootsie Rolls

¡Felicidades!

Caballero del Mes de mayo de 2025: Larry Pruett,
Consejo 2093, Nortonville

Familia del mes de mayo de 2025: La familia Troy
Walker, Consejo #12546, Wea